
COMUNE DI PALERMO
IV CIRCOSCRIZIONE

Verbale della sedutt del24l04n0l1

L,anno duemiladiciassette, il giorno ventiquattro del mese di aprile, in Palermo. nella Sala

Conrili.. d"ilu sede Grcoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.o. no 95, si è riunito

il Consiglio Circoscrizionale, convocato dal Presidente, con avviso prot. n. 243230 del23l03DAl7

ai sensiielle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, perprocedere allalrattazione degli

argomenti iscritti all'O.d.G'
Ane ore 09:05 il Vice Presidente Guglielmo Ruggiero, in prosecuzione alla seduta del

giorno 21104/201i, rinviata per mancanza del numero legaleo assume la direzione dei lavori

à'Aolu e invita il Segretario, P.O. Funzionario Arnministrativo Dott.ssa Cecilia Pecoraro, a

eseguire I'appello, al termine del quale sono assenti il Pres. Moncada e i Conss. Di Vincenti,

FaiiorrepreiUancuso, potenza e Tuzzolino per cui, vigendo il numero legale, dichiara aperta la

seduta e nomina scrutatori i Conss. Ciprì, Fanciuso e Schiera.

Il presidente f.f. dà inizio ai lavori e prega il Segretario di dare lettura del verbale della seduta

svoltasi il giorno 21 del mese corrente'

Segretario - Legge il documento'

Alle ore 09:15 entrano in Aula i conss. Di vincenti, Fazio, Potenza e Tuzzolino.
pres. f.f. Ruggiero - Rimette in discussione la mozione avente per oggetto: o'Installazione

semaforo pedonale in via Giuseppe Pitrè, 174'o g\Èt dibatttrta durante la precedente seduta e

rinviata per la mancanza dei numero legale.

Segretario - Rilegge I'oggetto della mozione'

Cons. Abbate * Ribudi... la pericoiosità dell'attraversamento stradale a causa dell'alta

velocità tenuta dai veicoli che percorrono la via e l'utilità dell'installazione di un semaforo

lifT}! 09z2s,in assenza di utteriori inrerventi dei colleghi. il Presidente f.f. sottopone a

votazione, per appello nominale, la citata mozione il cui esito è il seguente:

Presenti l3
Assenti 03 (Moncada, Lepre e Mancuso)

Favorevoli t3
Astenuti 00

Contrari 00

La mozione è approvata all'unanimità dei presenti'

Il Presidente f.f.^chiede eventuali comunicazioni da parte dei Consiglieri.

Cons. Tuzzolino - Propone di redigere un documento, definito dalio Stesso O.d.G.. con cui

chie6ere la chiusura della pagina FacebooÈ delta IV Circoscrizione essendo ormai giunti alla fine

della consiliatura.
Cons. Buscemi - Si dice d'accordo con quanto riferito dal collega Tuzzolino.

òonr. Abbonato - Riconosce I'utilità della pagina ma ritiene che debba essere un fatto

rtaturale la sua chiusura.

Cons. Ciprì - Considera fisiologica la chiusura'

Cons. Reina - Afferma di non essere contrario p1la chiusura quantunque 1a pagina sia stata

\nmezzo efficace per comunicare con i cittadini'

Cons. Fanciuso - Propende per la chiusura della

comunicazioni si possono diramare dal profrlo personale'

Cons. Di Vincenti - Gli sembrà corretto chiudere il sit..

del Collega Tuzzolino.

pagina, asserendo che eventuali

E' favorevole all'atto di indirizzo



Cons. Fazio - Esprime il suo favore alla chiusura.
Cons. Potenza - E' contraria alla chiusura perché non ne vede il motivo. La considera una

pagina dei cittadini e sarebbe errato nei loro confronti chiuderla.
Il Presidente f.f. Ruggiero, su indicazione del Segretario dà lettura dell'art. 150 c.3, del
Regolamento Quadro per il Funzionamento dei Consigli Circoscrizionali: "Il Consiglio non può
deliberare su alcuna proposta o questione che non sia preventivamente individuata e inserita
nell'O.d.G." nonché dell'art. 19, c.1, dello stesso Regolamento: "Prima che si chiuda la
discussione generale, ogni Consigliere può presentare O.d.G. sul documento in discussione".

Segretario - Rileva che il documento non puo essere considerato quale atto deliberativo
poiche non è stato inserito nell'O.d.G. né tantomeno è attinente a un documento posto in
discussione.

Cons. Tuzzolino - Consegna ai Presidente f.f. ilÉo-:Ug9g19...firmato dallo Stesso e da tutti i
Consiglieri presenti, ad eccezione della Cons. Potenza.'pertui si.chiede la chiusura della pagina
Facebook della IV Circosqizione.
Alle ore 09:45, il Presidente f.f., pone a votazione, per alzata di mano, il citato documento che
viene votato favorevolmente da tutti i presenti ad eccezione del Cons. Potenza, nonostante il
rilevo avanzato dal Segretario.
Alle ore 09:48, il Presidente f.f. Chiude la seduta.

Il Segreta
P.O. Funzionario

(Dott.ssa C"


